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Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUINZE 
“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

----------Aos vinte e seis dias do mês de Fevereiro de dois mil e quinze, no auditório do 

edifício dos Paços do Concelho, Salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim pelas 

vinte e uma horas e quinze minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros 

que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com o 

objectivo de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: --------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ACTIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA INTEGRAÇÃO DE LACUNAS NO 

REGIMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, NOS TERMOS DO ARTIGO VINTE E 

NOVE DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE DE DOZE 

DE SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NOMEAÇÃO DO REVISOR OFICIAL 

DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE DOIS MIL E QUINZE, A 

FIRMA MARTINS PEREIRA, JOÃO CARECA E ASSOCIADOS, SOCIEDADE DE 

REVISORES OFICIAS DE CONTAS, LDª, NOS TERMOS DO NÚMERO UM DO 

ARTIGO SETENTA E SETE DA LEI NÚMERO SETENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

TREZE, DE TRÊS DE SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO GRAU DE EXECUÇÃO DO 

PAEL DO MUNICIPIO DE ALMEIRIM, NOS TERMOS DA LEI NÚMERO QUARENTA E 

TRÊS BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E OITO DE AGOSTO. ------------------------- 

PONTO CINCO – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

ALMEIRIM. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO SEIS – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

FAZENDAS DE ALMEIRIM. ------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO SETE – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 
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BENFICA DO RIBATEJO. ----------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO OITO – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

RAPOSA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO À JUNTA DE 

FREGUESIA DE RAPOSA DE UM SUBSÍDIO ATÉ AO MONTANTE DE DEZANOVE 

MIL QUINHENTOS E SETE EUROS E OITENTA CÊNTIMOS), NOS TERMOS DO 

ARTIGO VINTE E CINCO, DO ANEXO I DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA 

DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. --------------------------------------------------- 

PONTO DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ASSUNÇÃO DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL REFERENTE AO PROCEDIMENTO DE "AQUISIÇÃO 

DE SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA NOS PLANOS DE ÁGUA DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS DE ALMEIRIM, POR UM PERÍODO DE TRINTA E SEIS MESES", 

ATRAVÉS DE CONCURSO PÚBLICO A LANÇAR PELO MUNICÍPIO, NOS TERMOS 

DA ALÍNEA C) DO NÚMERO UM DO ARTIGO SEIS DA LEI NÚMERO OITO BARRA 

DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO. -------------------------------------------- 

PONTO ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ASSUNÇÃO DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL, REFERENTE AO PROCEDIMENTO DE "AQUISIÇÃO 

DE MATERIAIS PARA EXECUÇÃO DO NOVO TROÇO DA CIRCULAR URBANA E 

ARRUAMENTOS DO CONCELHO – DOIS MIL E QUINZE, DOIS MIL E DEZASSEIS", 

ATRAVÉS DE CONCURSO PÚBLICO A LANÇAR PELO MUNICÍPIO, NOS TERMOS 

NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI 

NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO. ---------- 

PONTO DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PLANO ANUAL DE TRANSPORTES 

ESCOLARES NOS TERMOS DO NÚMERO UM DO ARTIGO TRINTA E TRÊS, DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO, CONJUGADO COM O DISPOSTO NA ALÍNEA GG), NÚMERO UM DA 

MESMA LEI. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE DESAFETAÇÃO 

DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL DE UMA PARCELA DE TERRENO SITO EM 

ALMEIRIM COM 154,00M2, NOS TERMOS DA ALÍNEA CCC) DO NÚMERO UM DO 

ARTIGO TRINTA E TRÊS COM A ALÍNEA Q) DO NÚMERO UM DO ARTIGO VINTE E 

CINCO, AMBOS DO ANEXO I À LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL 

E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. -----------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO CATORZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE VINTE NOVE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 

CATORZE E APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DAS ALTERAÇÕES PONTUAIS DAS 

CARTAS URBANÍSTICAS DE FAZENDAS DE ALMEIRIM, BENFICA DO RIBATEJO E 

CORTIÇÓIS, PAÇO DOS NEGROS E FOROS DE BENFICA DO RIBATEJO E 

ALTERAÇÃO AO PONTO 3.2.4 DO ARTIGO TRÊS DO REGULAMENTO DO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUINZE – ELEIÇÃO DE UM PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA (UM 

EFETIVO E UM SUPLENTE), PARA DELEGADO AO XXII CONGRESSO DA 

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS; NOS TERMOS ALÍNEA A) DO ARTIGO 

DOIS DO REGULAMENTO DA ANMP. ----------------------------------------------------------------- 

PONTO DEZASSEIS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

CRIAÇÃO/NOMEAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, NOS TERMOS 

DO ARTIGO SEIS DA LEI NÚMERO SETE BARRA DOIS MIL E TRÊS, DE QUINZE DE 

JANEIRO COM AS ALTERAÇÕES INTRODUZIDAS PELA LEI NÚMERO QUARENTA 

E UM BARRA DOIS MIL E TRÊS, DE VINTE E DOIS DE AGOSTO E PELA LEI 

NÚMERO SEIS BARRA DOIS MIL E DOZE, DE DEZ DE FEVEREIRO, CONJUGADO 

COM A ALÍNEA S) DO NÚMERO UM DO ARTIGO VINTE E CINCO DO ANEXO I À LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA------------------------------- 
------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo Senhor Presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de Janeiro, conjugado com o 

número um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: Na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (Presidente da Mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (Primeiro Secretário da Mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (Segundo Secretário da Mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio; 

Alfredo da Silva Trindade; João Miguel Gonçalves Lopes; José Manuel Coutinho Lopes; 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Mário Rui de Oliveira Branco; Eduardo Fernando 

Rodrigues Alagoa Arsénio de Oliveira; Maria Antonieta Rodrigues Grazina de Loureiro 
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Oliveira; António Manuel da Cruz Martins; Ana Lúcia Gomes Ribeiro; Manuel Virgínia 

Lourenço; Domingos Manuel Monteiro Martins; Maria José Duarte Serôdio Dias; Carla 

Marina Sousa de Jesus Silva; Maria José Carvalho Marques Cardoso; João Manuel 

Fulgêncio Pisco Apolinário (Presidente de Junta de Fazendas de Almeirim); Joaquim 

Manuel de Deus Catalão (Presidente da Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro (Presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes 

(Junta de Benfica do Ribatejo); do Executivo Municipal o Senhor Pedro Miguel César 

Ribeiro (Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (Vice-

presidente), Maria Emília Castelo A. Botas Moreira (Vereadora); Joaquim Francisco 

Leonor Sampaio (Vereador), Eurico Manuel Lopes Henriques (Vereador), Sónia Isabel 

Campos da Silva Colaço (Vereadora) e Manuel Sebastião Duarte Lopes (Vereador). -----

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- Registo de Faltas: Rui Manuel Oliveira Pinto Pires (Grupo do PS). -------------------

--------- Sendo vinte e uma horas e doze minutos, declarou o senhor Presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de Fevereiro de dois mil e quinze. ------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Boa noite a todo o Executivo Municipal, Deputados 

Municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de vinte e seis de Fevereiro de dois mil e quinze. ----------------------------- 

Estão presentes os vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. ----------------- 

Ou seja, dezasseis elementos do Grupo do PS, três do Grupo da CDU, três do Grupo 

do Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), dois do Grupo do MICA e um do Movimento 

Zé Gomes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Começamos por apreciar e votar a acta da sessão 

anterior, ou seja, a acta da sessão de Dezembro de dois mil e catorze. ----------------------- 

--------- * Votação da ata da sessão do dia vinte e  nove do mês de Dezembro de 

dois mil e catorze.  Aprovada com vinte e um votos a favor, quinze do grupo do PS, 

dois do grupo da CDU, dois do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e dois do 

grupo do MICA. Quatro abstenções, uma do grupo do PS, uma do grupo Amar a Terra 

(PPD/PSD.CDS-PP.MPT), Uma do Movimento Zé Gomes e uma do grupo da CDU. ----- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 

PEDRO MARQUES PEREIRA (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» A minha 

abstenção é pelo facto de não ter estado presente na sessão. ---------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 
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CARLA MARINA  (Grupo do PS) »» A minha abstenção é pelo facto de não ter estado 

presente na sessão. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 

JOSÉ SOUSA GOMES (Grupo Zé Gomes) »» A minha abstenção é pelo facto de não 

ter estado presente na sessão. --------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» A minha abstenção é pelo facto de não ter estado 

presente na sessão do dia vinte e nove de Dezembro. ---------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ---- ------------------------------------ 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia, datada de vinte e nove de 

Dezembro de dois mil e catorze, e a presente sessão ordinária, a seguinte 

correspondência, enviada por: -------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofícios com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal do mês de Fevereiro, oficio a enviar Convocatória para a reunião 

ordinária do Conselho Municipal de Educação. ------------------------------------------------------ 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALVATERRA DE MAGOS: Oficio a enviar Moção – Contra 

o Processo de Municipalização das Escolas. -------------------------------------------------------- 

ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses: Ofício a enviar Convocatória 

para o XXII Congresso da Associação. ----------------------------------------------------------------- 

CCDRLVT: Oficio a enviar parecer final favorável relativo à Alteração Parcial do Plano 

Diretor Municipal de Almeirim (PDM) nas Cartas Urbanísticas de Fazendas de Almeirim, 

de Benfica do Ribatejo e Cortiçóis, de Paço dos Negros e de Foros de Benfica e do 

ponto 3.2.4 do artigo três do Regulamento. ---------------------------------------------------------- 

CPCJ - ALMEIRIM: Oficio a enviar Relatório Anual de atividades de dois mil e catorze.---

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ------------ -------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS  (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes. ----------------------- 

A grave situação que existe no Centro de Saúde de Almeirim,  originada pela falta de 

médicos, tem sido uma preocupação constante, denunciada pela comissão de utentes 

do concelho e entidades públicas, ao longo do último ano. De acordo com a informação 

veiculada na comunicação social, a saída de três médicos, por motivos de aposentação, 

agravou bastante a situação, deixando mais de dez mil utentes sem médico de família.  
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Temos conhecimento, pela comunicação social, que a Câmara de Almeirim se tem 

movimentado no sentido de minimizar esta situação. As soluções que têm sido 

ventiladas, apontam quase todas para o que se pode chamar de “remendos” e não para 

uma resolução de fundo e com carácter definitivo, para tranquilidade das populações. 

Diria que o Centro de Saúde de Almeirim, está nos cuidados paliativos.  

Tivemos conhecimento que na última semana foram desmarcadas todas as consultas e 

reagendadas para finais de Abril. Após reclamações por escrito, por parte de alguns 

utentes, o Centro voltou a contactar as pessoas, repondo as consultas nas datas 

originais. Esta forma de gerir é sintomática de desorganização completa e da ausência 

de qualquer estratégia séria para a saúde dos portugueses.  

Apesar das dificuldades e dos obstáculos que se encontrem, entendemos que o 

executivo deve continuar a insistir com as entidades oficiais para que se encontrem 

soluções para este gravíssimo problema. O PROTOCOLO, com o objetivo de captar 

médicos que se queiram fixar em Almeirim, é meritório, mas não deixa de ser uma 

panaceia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

As autarquias podem e devem empenhar-se numa solução, mas não devem permitir 

que o Estado Central se demita das suas responsabilidades. ------------------------------------ 

JOÃO LOPES  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Boa noite a todos os 

presentes. Relativamente a este ponto, temos algumas questões que passamos a 

formular ao Executivo. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Chegou ao conhecimento do público que existiu algum atraso no pagamento aos 

professores contratados da AECS, embora não seja uma responsabilidade direta do 

município, obviamente que afeta todos os pais se existirem problemas deste género 

com os professores. Nesse sentido gostaríamos de saber o que se passou. ---------------- 

Também gostaríamos de saber as razões que motivaram a queda do banco de 

suplentes no Estádio Municipal de Almeirim, junto ao Pavilhão Alfredo Calado. ------------ 

Por último, gostávamos de saber se o Executivo tem conhecimento da entrada de algum 

processo ou queixa relativamente à situação dos ex-trabalhadores, e também se existe 

mais algum desenvolvimento sobre este assunto? -------------------------------------------------- 

PEDRO MARQUES PEREIRA  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Boa noite a 

todos. Gostava apenas neste ponto de fazer duas recomendações que me parecem 

bastante pertinentes. A primeira está relacionada com o quadro comunitário, sobre a 

agricultura, nomeadamente projetos de internacionalização e modernização, pelo que 

entendemos que seria de todo interessante o Município promover sessões de 

esclarecimento sobre estas duas temáticas, a agricultura e desenvolvimentos das 

PME´s. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O outro assunto é sobre o apoio às associações juvenis através de um programa que se 

chama ERASMOS MAIS. Um programa que permite que jovens, fazerem intercâmbios 

em qualquer dos vinte e sete países do programa, assim como permite que as nossas 

organizações e associações do Concelho, também acolham esses jovens provenientes 

de outros países. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estes projetos são aplicados e apoiados às associações. ----------------------------------------- 

Finalmente, gostava de fazer uma última recomendação para que se estude uma 

sinalização adequada para a Rua das Cancelas em Almeirim, no entroncamento com a 

Rua de Alpiarça. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO RIBEIRO (Presidente da Câmara) »» Muito obrigado Senhor Presidente da 

Assembleia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Começo pela última questão. A Rua em causa é a Rua da Quintinha. Se não está lá o 

sinal de STOP, é porque alguém o derrubou, da qualquer forma vamos recolocar um 

novo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em relação do ERASMOS e de outros programas, estamos atentos e estamos a 

acompanhar toda a informação sobre o assunto, a mesmo tempo que vamos instruído e 

informado as instituições que nos parece que se identificam com o assunto, tendo em 

conta as diversas áreas, sendo que os regulamentos foram aprovados no dia de ontem.  

Sobre as sessões de esclarecimentos o NERSANT tem organizado essas e outras 

sessões, em que uma delas foi em Almeirim. --------------------------------------------------------- 

Sobre o Conselho de Educação, tenho as minhas dúvidas, no entanto entendemos 

trazer o assunto para apreciação, dado que o Grupo da CDU levantou a questão. Não 

havendo certezas, entendemos trazer o assunto à Assembleia. --------------------------------- 

Em relação ao pagamento de professores das AEC´s, a informação que tenho, é que 

esses problemas foram fora do nosso Concelho, todas as aulas decorreram 

normalmente. Aproveito para informar que a câmara de Almeirim tem integralmente tudo 

pago no que diz respeito a este assunto. --------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto do banco de suplentes, é muito simples, os bancos já lá estão há 

vários anos, e o que se passou; foi que haviam dois bancos, um estava cheio de gente 

e não aconteceu nada e o outro estava com duas crianças, num dia de vento, que era 

muito, tombou para trás. Ficaram um bocadinho assustados. Nestas situações, por 

razões de precaução são encaminhados para o hospital. Nestas ocasiões é o árbitro 

quem decide se o jogo continua ou não. --------------------------------------------------------------- 

No rescaldo, procurei em detalhe saber o que motivou a queda do banco, pelo que 

conclui que não existiu nenhuma falha de segurança. No entanto, demos instruções 

para que no futuro, os bancos sejam fixados. --------------------------------------------------------- 
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PEDRO MARQUES PEREIRA  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Gostaria 

apenas de acrescentar mais alguma informação aquela que prestei anteriormente.  O 

programa que referi está sob a tutela  da Secretaria de Estado e Desporto e a Comissão 

Europeia, e é gerida por duas agências nacionais, uma é a PROALVO e a outra é a 

JOVENTUDE EM AÇÃO. O regulamento já estão disponíveis e já se fizeram três rand´s. 

Desde o inicio do programa já foram libertados cerca de três milhões e meio de euros 

para projetos de juventude. Por isso reforço a minha intervenção. Em Almeirim temos a 

possibilidade de executar muito destes programas conjuntamente com as nossas 

associações. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS  (Grupo da CDU) »» Gostaria de esclarecer que quando falamos do 

assunto do Conselho, o que acontece é que um Órgão não pode ratificar decisões de 

outro. Quando muito, a Assembleia Municipal poderá vir a ser chamada a ratificar 

decisões que tenham sido tomadas neste Órgão e que carecessem de parecer do 

Conselho Municipal de Educação. ----------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais intervenções, vamos passar a 

apreciar um voto de congratulação apresentado pelo grupo do Partido Socialista. --------- 

-------------------------------------------------------------- (Voto de Congratulação) --------------- ----------------------------------------------- 

O Grupo Municipal do Partido Socialista traz à presente sessão da Assembleia 

Municipal de Almeirim o desejo de ver reconhecido o sucesso da edição de dois mil e 

cinco do Carnaval em Benfica do Ribatejo, cujo responsável maior pela sua organização 

e dinamização foi a ARAG – Associação Recreativa Amigos da Galhofa. -------------------- 

Não é novidade que os cortejos carnavalescos organizados pela referida associação 

com sede em Benfica do Ribatejo e que têm o seu percurso habitual na EN 118 têm 

vindo em crescendo ao longo dos últimos anos. A edição deste ano não foi exceção. ---- 

O Carnaval de Benfica do Ribatejo atingiu na edição de dois mil e quinze valores 

recorde em pessoas a assistir mas também teve um saldo extremamente positivo a 

nível qualitativo dos carros alegóricos e da organização do evento em si, opinião 

generalizada da expressão pública. Ser “O Melhor Carnaval da Região” é uma ambição 

da Associação e na nossa opinião é algo perfeitamente atingível. ------------------------------ 

Mantemos também a confiança de que a Câmara Municipal de Almeirim e a Junta de 

Freguesia de Benfica do Ribatejo podem continuar a apoiar e promover, tal como 

fizeram até aos dias de hoje, este evento anual que traz tanta animação ao concelho de 

Almeirim e com um impacto significativo na economia local. ------------------------------------- 

Através de uma organização muito característica no seu todo, a ARAG e todos os 

elementos envolvidos na organização e construção do carnaval desenrolam durante 

meses antes do evento, um trabalho assente na lógica do voluntariado e cooperação 
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com a população local. “O Voluntariado é de facto a nossa mão-de-obra”, cito 

declarações do Presidente da ARAG aos órgãos de comunicação social. -------------------- 

Por tudo isto, o desempenho da ARAG deve ser assinalada pela Assembleia Municipal 

de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Considerando o impacto bastante positivo desta prestação recreativa e cultural para o 

Concelho de Almeirim, o Grupo Municipal do Partido Socialista propõe: ---------------------- 

Aprovar um voto de congratulação à ARAG, pelo sucesso da edição de dois mil e 

quinze do Carnaval em Benfica do Ribatejo. ---------------------------------------------------------- 

Que seja dado conhecimento da presente resolução aos mencionados abaixo: 

Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, Pedro Ribeiro, À Câmara Municipal de 

Almeirim, à Presidente da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, Cândida Lopes, à 

Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, Ao Presidente da ARAG, Duarte António e 

aos órgãos de comunicação social local e regional. ------------------------------------------------- 

--------- * Votação do Voto de congratulação à ARAG  - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, com vinte e cinco votos a favor, dezasseis do grupo do PS, 

dois do grupo do MICA, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), três do 

grupo da CDU e um do Movimento Zé Gomes. ------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dado que não existem mais inscrições para este 

período, passava ao Período da Ordem do Dia, dando a palavra ao Executivo Municipal 

para se pronunciar sobre o ponto número um, que diz respeito à Informação Escrita. ---- 

-----------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ACTIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dou agora a palavra ao Senhor Presidente da 

Câmara para fazer a introdução ao ponto um da ordem de trabalhos de hoje. ------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Senhor Presidente se existirem pedidos de 

esclarecimento ou dúvidas, faço a minha intervenção no final. ----------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Gostaria de colocar três questões. Uma delas 

é sobre uma reunião que refere no documento e que provavelmente estará ou não 

relacionada com o Tribunal de Almeirim. Gostaria de saber se de facto está relacionada 

com o assunto. O outro assunto é sobre a Carta Educativa do Conselho. A questão que 

coloco é se há prazos previstos para concluir esta atualização? Antes de terminar, o 

assunto da Loja Social. Se é possível nos resumir no essencial a Loja Social. 
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Finalmente se nos podia informar sobre os processos judiciais, quais os que estão a 

decorrer e os que foram concluídos. --------------------------------------------------------------------- 

JOÃO LOPES  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Relativamente à Informação 

Escrita desta sessão, temos de fazer uma pergunta relativamente aos processos 

judiciais. Os processos judiciais não tem vindo referidos, vieram a primeira vez na 

primeira sessão do mandato deste Executivo e desde essa altura nunca mais veio a 

lista completa dos mesmos. Agora, nesta Informação surge a informação que teriam 

sido encerrados três processos, mas não diz de que foram, por isso, gostávamos de 

saber se o Municipio teve algum encargo ou responsabilidade. Gostaríamos também de 

saber relativamente às verbas que foram gastas no Estádio Municipal. Se o Senhor 

Presidente possui informação do montante que foi empregue nessas intervenções. ------ 

Por fim, saber em que fase se encontra as obras da FEB e qual a previsão para a sua 

conclusão e inauguração. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente às contas, e sendo elas de dezasseis de Fevereiro, parece muito sedo 

para este grupo se pronunciar sobre as mesmas. --------------------------------------------------- 

SOUSA GOMES (Grupo ZÉ GOMES) »» Gostaria de fazer apenas duas perguntas 

sobre a informação escrita e que diz respeito às constas. A pergunta que faço é; Temos 

a receber do QREN cerca de setecentos e vinte e oito mil euros, e na Câmara nada 

porque não temos projetos a decorrer, nada justifica que nos estejam a dever esta 

importância. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A segunda questão é sobre os encargos. A divida total a fornecedores ronda os 

oitocentos e quatro mil euros, pelo que pergunto se estão aqui incluídas as aquisições 

que a Câmara fez com alguns terrenos e prédios? -------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Boa noite a todos os presentes. ----------------------- 

Sobre a informação escrita, é de salientar a obra realizada e feita, para além das 

manutenções contantes que se efetuaram durante este período. ------------------------------- 

Para além do imenso trabalho efetuado, gostaria de salientar algumas obras que se 

encontram e execução e outras tantas que foram concluídas. Começo por referir o 

arrelvamento do Estádio Municipal, na Zona Norte de Almeirim, conclusão do refeitório 

da Escola Moinho Vento e o início da recuperação das Escolas Velhas. ---------------------- 

Estes exemplos são prova de que o executivo se encontra a trabalhar, empenhado e 

motivado para oferecer aos seus munícipes infraestruturas de qualidade que satisfaçam 

as suas necessidades. -------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estando terminadas as intervenções dos senhores 

Deputados Municipais sobre este assunto, dou agora a palavra ao Senhor Presidente 

da Câmara para fazer as considerações finais. ------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Começo pela questão dos processos judiciais, em que 

um nos foi movido pelo Sindicato dos Quadros Técnicos do estado, que se relacionava 

com um assunto do nosso Chefe de Contabilidade, na qual a Câmara foi condenada ao 

pagamento de cerca de quinze mil euros. O segundo é sobre uma queixa que a Câmara 

fez contra uma ex-funcionária que se relacionava com verbas, no qual nada foi provado 

e a funcionária foi ilibada. O terceiro é sobre uns desacatos no Pavilhão que não tem 

muita razão de ser e aparecer. ---------------------------------------------------------------------------- 

Sobre os valores que estamos para receber, nos setecentos e vinte e oito mil euros, 

estão meio milhão que são do POVT, da obra da FEB. A obra está a acabar, termina no 

final deste mês, e o que nos foi pago foi uma pequena percentagem do valor total. ------- 

Sobre as obras da FEB, estamos nos arranjos finais, pelo que a sua inauguração 

deverá acontecer durante o mês de Abril. -------------------------------------------------------------- 

Sobre o Tribunal de Almeirim, tenho vindo a falar com o Juiz Presidente no sentido de 

se encontrar aqui uma solução. Já aconteceram várias visitas, pelo que quando tiver 

certezas, terei todo o gosto em vos comunicar previamente.  ------------------------------------ 

Em relação à Carta Educativa, o objetivo e tê-la tão depressa quanto possível. Está a 

ser feita no âmbito da CIMLT, pela mesma equipa que fez a primeira. ------------------------ 

A Loja Social é algo que já vem sendo falado, será num espaço disponibilizado pela 

Junta de Freguesia de Almeirim, e que funcionará no cemitério. A loja irá receber um 

conjunto de bens, que depois os irá redistribuir por pessoas que deles necessitem. ------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Terminadas as intervenções sobre o primeiro 

ponto, passamos à apreciação do ponto dois, cujo objetivo é adequa-lo à nova 

legislação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA INTEGRAÇÃO DE LACUNAS NO 

REGIMENTO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, NOS TERMOS DO ARTIGO VINTE E 

NOVE DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE DE DOZE 

DE SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo inscrições para este ponto vamos 

passar à votação. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da Ordem de Traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a integração de lacunas no Regimento da Assembleia 

Municipal, com vinte e cinco votos a favor, dezasseis do grupo do PS, três do grupo da 

CDU, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), dois do grupo do MICA, e 

um do Movimento Zé Gomes. ----------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto seguinte. --------------------------- 
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PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NOMEAÇÃO DO REVISOR OFICIAL 

DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE DOIS MIL E QUINZE, A 

FIRMA MARTINS PEREIRA, JOÃO CARECA E ASSOCIADOS, SOCIEDADE DE 

REVISORES OFICIAS DE CONTAS, LDª, NOS TERMOS DO NÚMERO UM DO 

ARTIGO SETENTA E SETE DA LEI NÚMERO SETENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

TREZE, DE TRÊS DE SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dou agora a palavra ao Senhor Presidente da 

Câmara para fazer a introdução ao ponto três da ordem de trabalhos. ------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Esta apreciação é uma necessidade legal. Farei a 

minha intervenção no final, se acontecerem pedidos de esclarecimento. --------------------- 

JOÃO LOPES  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Relativamente a este ponto 

pedimos a palavra pelo seguinte; Este Revisor Oficial de Contas está há muitos anos a 

fazer este trabalho para o Municipio de Almeirim. Anteriormente o nosso Grupo, 

observou para a necessidade de rotatividade, para não criar habituação e por razões de 

boas práticas de gestão e de independência. --------------------------------------------------------- 

Não temos nada em particular que envolva o ROC, mas é uma situação que nos parece 

que seria apropriada a sua rotação. Por outro lado também nos chegou a informação 

que este seria o último contrato com este ROC, e que no futuro se limitaria os períodos 

dos futuros Revisores. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Gostaríamos de saber se realmente é essa a intenção do Executivo. -------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Fazemos nossas as palavras do Senhor Deputado 

João Lopes, pelo facto que este assunto também nos causa alguma estranheza. --------- 

SOUSA GOMES (Grupo Zé Gomes) »» Não tenho nada contra este Revisor Oficial de 

Contas, No entanto, aconselhava o Senhor Presidente para que no concurso fosse 

exigido ao ROC que apresentassem a composição da sua equipa, porque a ideia que 

fiquei enquanto foi Presidente, é que era insuficiente para as exigências da Câmara de 

Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Tomei nota das várias questões, pelo que 

oportunamente iremos agir em conformidade. -------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos à votação. -------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto três da Ordem de Traba lhos - APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a nomeação do Revisor Oficial de Contas do Município de 

Almeirim para o ano de dois mil e quinze, a firma Martins Pereira, João Careca e 

Associados, Sociedade de Revisores Oficias de Contas, com dezasseis votos a favor, 

quinze do grupo do PS e um do Movimento Zé Gomes. Nove abstenções, três do grupo 
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Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), três do grupo da CDU, duas do grupo do MICA 

e uma do PS. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 

JOÃO LOPES  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Este voto relaciona com o 

facto da Coligação Amar a Terra, acreditar que seria benéfico a rotatividade do ROC, 

afim de preservar a qualidade dos trabalhos. --------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO GRAU DE EXECUÇÃO DO 

PAEL DO MUNICIPIO DE ALMEIRIM, NOS TERMOS DA LEI NÚMERO QUARENTA E 

TRÊS BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E OITO DE AGOSTO. ------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Pergunto ao Senhor Presidente da Câmara se 

pretende prestar algum esclarecimento sobre este assunto? ------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Na última Assembleia dei uma informação errada sobre 

a vinda deste assunto. Foi apreciada na reunião de Câmara, mas não chegou a vir à 

Assembleia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas inscrições para este ponto. ------------ 

Não havendo inscrições, passamos ao ponto seguinte. -------------------------------------------- 

PONTO CINCO – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM. --

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Pergunto ao Senhor Presidente da Câmara se 

pretende intervir sobre este assunto? ------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Sei que os Senhores Deputados estão na posse de 

uma quantidade de informação em papel, sobre a qual tive oportunidade de dizer na 

conferência de Lideres da Assembleia, que tive uma conversa com os Senhores 

Presidentes de Junta, no sentido de se encontrar um modelo que entretanto já foi 

acertada de modo que permita a todos efetuar uma análise comum a todas as Juntas, 

sendo que este assunto decorre de uma obrigação legal. ----------------------------------------- 

SOUSA GOMES (Grupo ZÉ GOMES) »» Gostaria de dizer que o meu voto vai 

depender das opiniões dos senhores Presidentes de Junta, pelo que gostava muito de 

os ouvir. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Face ao volume de documentação associada a 

estes relatórios , nomeadamente conjuntos de faturas de fornecedores , não se torna 

prática a consulta e análise dos relatórios produzidos . -------------------------------------------- 



 
 
 
 

Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

Assembleia Municipal de Almeirim – Acta Nº13-Fevereiro/2015 – Quadriénio 2013/2017 – Pág: 14 de 21 
 

Sugere-se que seja produzido um modelo, comum a todas as juntas, para 

apresentações dos futuros relatórios, tornando a consulta mais prática e de fácil 

apreensão. Sugere-se ainda que cada Presidente de Junta faça uma pequena 

apresentação do relatório produzido. -------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Pelas razões que os Senhores Deputados se referiram, 

é que nós nos envolvemos para criar uma matriz, para que no futuro se possa entende 

de igual forma estes relatórios. --------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Gostaria agora de sugerir que as próximas 

votações sobre os relatórios das Juntas de Freguesia, dispensassem mais intervenções, 

dado que sobre estes pontos já tiramos as necessárias conclusões, sendo certo que na 

próxima já teremos uma matriz. --------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO SEIS – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

FAZENDAS DE ALMEIRIM. ------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO SETE – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

BENFICA DO RIBATEJO. ---------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO OITO – APRECIAÇÃO E AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DAS 

COMPETÊNCIAS TRANSFERIDAS PARA AQUELA JUNTA DE FREGUESIA DE 

RAPOSA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à apreciação do ponto nove da Ordem 

de Trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO À JUNTA DE 

FREGUESIA DE RAPOSA DE UM SUBSÍDIO ATÉ AO MONTANTE DE DEZANOVE 

MIL QUINHENTOS E SETE EUROS E OITENTA CÊNTIMOS), NOS TERMOS DO 

ARTIGO VINTE E CINCO, DO ANEXO I DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA 

DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. --------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou agora a palavra ao Senhor Presidente da 

Câmara para fazer a introdução a este assunto. ----------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Antigamente estes apoios passavam apenas pela 

reunião de Câmara, entretanto com este novo modelo de descentralização e após a 

assinatura dos acordos com as várias Juntas, os apoios que possamos dar, tem de 
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passar pela Assembleia Municipal. Tratasse de um apoio, por um lado para a pintura 

exterior da Casa da Cultura de Raposa. ---------------------------------------------------------------- 

Destina-se também para troca de janelas do Jardim de Infância de Raposa. ---------------- 

É um valor tão exato, porque a Junta solicitou os respetivos orçamentos. -------------------- 

Seguidamente terá de efetuar o procedimento de contratação pública. ------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para este ponto. -------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» A nossa intervenção é sobre os valores 

apresentados, em que nos documentos podia haver os elementos anexos que nos 

ajudassem a entender ou justificar o valor. ------------------------------------------------------------ 

A outra questão é para questionar porque é que se chegou a este estado de 

degradação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

JOÃO LOPES  (Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Gostávamos de ver 

esclarecido de que forma vão ser feitas estas obras? ---------------------------------------------- 

Qual é a forma legal que vai ser adotada? ------------------------------------------------------------- 

Por fim, e não sendo o nosso hábito não podemos deixar de referir que uma certidão, 

que é um documento público de uma entidade pública, apareça tantas incorreções do 

ponto de vista de Português, e gostávamos de chamar à atenção para esse facto. -------- 

Convinha haver mais cuidado no Português, até porque o documento contêm erros a 

mais para um único documento. -------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Sobre as intervenções, esclareço que se trata de dois 

fornecedores diferentes de acordo com a informação da Junta, pelo que um por ser 

inferir a cinco mil euros será simplificado, e o outro entra na contratação pública por 

convite. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre as questões da manutenção, não há aqui qualquer desleixo. Estamos a falar de 

edifícios com vários anos, nomeadamente a Casa da Cultura. ----------------------------------- 

Sobre as portas e janelas de madeira, todos sabemos que se vão estragando, como foi 

o caso. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais inscrições, vamos passar à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto nove da Ordem de Traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a atribuição à Junta de Freguesia de Raposa de um 

subsídio até ao montante de dezanove mil quinhentos e sete euros e oitenta cêntimos, 

com vinte e cinco votos a favor, dezasseis do grupo do PS, três do grupo Amar a Terra 

(PPD/PSD.CDS-PP.MPT), três do grupo da CDU, dois do grupo do MICA, e um do 

Movimento Zé Gomes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos ao ponto dez da Ordem de Trabalhos. - 
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PONTO DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ASSUNÇÃO DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL REFERENTE AO PROCEDIMENTO DE "AQUISIÇÃO 

DE SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA NOS PLANOS DE ÁGUA DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS DE ALMEIRIM, POR UM PERÍODO DE TRINTA E SEIS MESES", 

ATRAVÉS DE CONCURSO PÚBLICO A LANÇAR PELO MUNICÍPIO, NOS TERMOS 

DA ALÍNEA C) DO NÚMERO UM DO ARTIGO SEIS DA LEI NÚMERO OITO BARRA 

DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO. -------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Pergunto ao Senhor Presidente da Câmara se 

deseja fazer a introdução a este ponto? ---------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Este ponto é mais uma das obrigações legais que a 

Câmara tem de cumprir, dado que a legislação recente exige que as piscinas e outros 

planos de água tenham vigilância. ----------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SOUSA GOMES (Grupo Zé Gomes) »» Sobre o ponto número dez, vou-me estriar a 

votar contra porque realmente não concordo com a pratica que se prevê. Esta proposta 

pretende contratar a empresa BUZIOS. Foi uma firma com a qual terminei a sua relação 

com o Município, e como tal não posso votar a favor, para além de entender que no 

Concelho existem outras soluções. ---------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» A nossa intervenção, é para manifestar a 

nossa congratulação com o facto do executivo recorrer a um concurso público para a 

prestação deste serviço. Depois de escutar a intervenção do Senhor Deputado Sousa 

Gomes, confesso que o Grupo da CDU ficou apreensivo sobre a matéria. ------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Até há uns meses atrás, não era obrigatório ter 

nadadores salvadores nas piscinas. No entanto, em finais de Agosto, com a entrada de 

nova legislação, a contratação de nadadores salvadores formados, passou a ser um 

requisito obrigatório, e por essa razão tivemos de proceder a este concurso. --------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos à votação. -------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto quatro da Ordem de Tra balhos - APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a Proposta de assunção de compromisso plurianual referente ao 

Procedimento de "Aquisição de Serviços de Vigilância nos Planos de Água das Piscinas 

Municipais de Almeirim, por um período de trinta e seis meses", através de concurso 

público a lançar pelo Município, com vinte e quatro votos a favor, dezasseis do grupo do 

PS, Três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), três do grupo da CDU e dois 

do grupo do MICA. Um voto contra do Movimento Zé Gomes.------------------------------------ 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não existido declarações de voto, passamos ao 

ponto seguinte. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ASSUNÇÃO DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL, REFERENTE AO PROCEDIMENTO DE "AQUISIÇÃO 

DE MATERIAIS PARA EXECUÇÃO DO NOVO TROÇO DA CIRCULAR URBANA E 

ARRUAMENTOS DO CONCELHO – DOIS MIL E QUINZE, DOIS MIL E DEZASSEIS", 

ATRAVÉS DE CONCURSO PÚBLICO A LANÇAR PELO MUNICÍPIO, NOS TERMOS 

NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI 

NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO. ---------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Para fazer a introdução do ponto onze, dou a 

palavra ao Senhor Presidente da Câmara. ------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Vai à próxima reunião de Câmara na Segunda-feira 

uma proposta para aquisição de um terreno que vai liga a estrada Municipal 578 até à 

Rua Moinho Vento, que é o troço da Circular Urbana que se segue. --------------------------- 

Como é do conhecimento geral, não há fundos comunitários para financiar estas 

infraestruturas, pelo que a Câmara fará a obra por administração direta, e nesse 

sentido, necessitamos destes e outros materiais para fazer a obra. ---------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» O Grupo da CDU manifesta a sua 

congratulação pela opção do Executivo Municipal preferir o concurso público e também 

pela execução por administração direta. No entanto, seria desejável que a proposta 

fosse acompanhada de uma listagens de materiais, estimativa de quantidades e 

respetivos valores. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais inscrições, pelo que vamos 

passar à votação. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto onze da Ordem de Traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de assunção de compromisso plurianual, 

referente ao Procedimento de "Aquisição de Materiais para Execução do Novo Troço da 

Circular Urbana e arruamentos do Concelho – dois mil e quinze, dois mil e dezasseis, 

através de concurso público a lançar pelo Município, com vinte e cinco votos a favor, 

dezasseis do grupo do PS, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), dois 

do grupo do MICA, três do grupo da CDU e um do Movimento Zé Gomes. ------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Seguimos agora para o próximo ponto. --------------- 
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PONTO DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PLANO ANUAL DE TRANSPORTES 

ESCOLARES NOS TERMOS DO NÚMERO UM DO ARTIGO TRINTA E TRÊS, DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO, CONJUGADO COM O DISPOSTO NA ALÍNEA GG), NÚMERO UM DA 

MESMA LEI. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» É mais uma exigência legal que necessita de 

apreciação da Assembleia Municipal. ------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Face às dificuldades que existem na elaboração 

do Plano Anual de Transportes e da complexidade do mesmo , admite-se ser difícil 

cumprirem-se os prazos estabelecidos para a sua apresentação . Porém achamos que 

a sua apresentação no 2º período de aulas peca um pouco por tardia. Contudo, 

saudamos a apresentação deste plano. ---------------------------------------------------------------- 

Da análise do documento, verifica-se que o plano contempla alunos que se deslocam 

para escolas fora do concelho. Admitimos que os pais possam escolher a escola que 

entendem ser a melhor para os seus filhos. Contudo, importa verificar se temos no 

concelho a mesma oferta educativa que esses alunos procuram fora. Nesse caso, 

respeitando o direito da escolha, não compete à autarquia suportar quaisquer custos. --- 

Temos conhecimento que a tendência que se verifica de migração de alunos para 

escolas fora do concelho, nomeadamente para Santarém, sobretudo nos 10º, 11º e 12º 

anos, tende a agravar-se, apesar de nalguns casos a ESMA oferecer a mesma 

resposta. Há informações de que alguns alunos do 8º ano, manifestaram já a intenção 

de estudar em Santarém no próximo ano letivo o que é ainda mais preocupante. --------- 

Seria importante que o município, nos órgãos em que está representado e em 

articulação com os agentes educativos, analisasse esta problemática e procurasse 

soluções que invertessem esta tendência, principalmente nos casos em que Almeirim 

tem os mesmos cursos/curriculum oferecidos por Santarém ou por outros concelhos. A 

perca de alunos é crítica para as escolas de Almeirim em particular e para o concelho 

em geral. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Sobre os alunos que vão para fora do Concelho, as 

indicações que demos foi que, desde que exista oferta no Concelho, não há lugar à 

comparticipação do pass. No entanto, excetuamos a esta medida, os alunos que já se 

encontravam a estudar fora do Concelho, antes da tomada desta medida. ------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Concluídas as intervenções sobre o ponto, 

passamos à votação. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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--------- * Votação do ponto doze da Ordem de Traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, Plano Anual de Transportes Escolares, com vinte e cinco 

votos a favor, dezasseis do grupo do PS, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-

PP.MPT), dois do grupo do MICA, três do grupo da CDU e um do Movimento Zé 

Gomes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalhos,, concretamente, o ponto treze. ------------------------------------------------------------- 

PONTO TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE DESAFETAÇÃO 

DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL DE UMA PARCELA DE TERRENO SITO EM 

ALMEIRIM COM 154,00M2, NOS TERMOS DA ALÍNEA CCC) DO NÚMERO UM DO 

ARTIGO TRINTA E TRÊS COM A ALÍNEA Q) DO NÚMERO UM DO ARTIGO VINTE E 

CINCO, AMBOS DO ANEXO I À LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL 

E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO. ----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Pergunto ao Senhor Presidente da Câmara se 

deseja fazer a introdução ao ponto treze? ------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Este assunto é do conhecimento da maioria dos 

Deputados e do público em geral. É uma parcela de terreno do domínio público mas 

que é impossível de lá chegar, visto que está edificado em todas as estremas. Com esta 

desafetação, a Câmara pretende regularizar este assunto com vários anos. ----------------  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais intervenções, passamos à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto treze da Ordem de Trab alhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de desafetação do domínio público municipal de 

uma parcela de terreno sito em Almeirim com 154,00m2, com vinte e cinco votos a 

favor, dezasseis do grupo do PS, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT), 

três do grupo da CDU dois do grupo do MICA, e um do Movimento Zé Gomes. ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Vamos agora passar ao ponto seis da Ordem de 

trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CATORZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DE VINTE NOVE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 

CATORZE E APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DAS ALTERAÇÕES PONTUAIS DAS 

CARTAS URBANÍSTICAS DE FAZENDAS DE ALMEIRIM, BENFICA DO RIBATEJO E 

CORTIÇÓIS, PAÇO DOS NEGROS E FOROS DE BENFICA DO RIBATEJO E 

ALTERAÇÃO AO PONTO 3.2.4 DO ARTIGO TRÊS DO REGULAMENTO DO PLANO 

DIRETOR MUNICIPAL. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Para fazer a introdução do ponto catorze, dou a 

palavra ao Senhor Presidente da Câmara. ------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Tal como se encontra na proposta, é para revogar a 

decisão de Dezembro. Por lapso os nossos serviços não procederam com uma das 

formalidades, nomeadamente uma publicação e depois um parecer final da CCDRLVT. 

Por esse lapso, é necessário voltar com o assunto à Assembleia, para concluir o 

procedimento. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais intervenções, passamos à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto catorze da Ordem de Tr abalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta para revogação da deliberação de vinte e nove de 

Dezembro de dois mil e catorze e apreciação e votação das Alterações Pontuais das 

Cartas Urbanísticas de Fazendas de Almeirim, Benfica do Ribatejo e Cortiçóis, Paço 

dos Negros e Foros de Benfica do Ribatejo e Alteração ao ponto 3.2.4 do Artigo 3º do 

Regulamento do Plano Diretor Municipal, com vinte e dois votos a favor, dezasseis do 

grupo do PS, três do grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) dois do Grupo do 

MICA, e um do Movimento Zé Gomes. Três votos contra do grupo da CDU. ---------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

---------------------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) --------- --------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Esta é uma proposta que consideramos 

importante, pois estamos perante a gestão do território. No entanto não é claro quais 

dos instrumentos de planeamento é que vão ser alterados, se o PDM, se Planos de 

Pormenor ou Planos Urbanísticos. ----------------------------------------------------------------------- 

O que é referido é que são alterações pontuais. Também sabemos que a Lei as prevê, 

mas temos serias dúvidas que as razões apresentadas as justifiquem. Temos, também, 

muitas dúvidas que nalguns locais as alterações sejam mesmo pontuais, pois da leitura 

que fazemos, verificamos que em alguns centros concelhios, as áreas de intervenções 

abrangem parte significativa do perímetro urbano. É opinião da CDU que o que aqui se 

apresenta são alterações de fundo e não pontuais. Ora isto leva-nos a considerar que a 

conclusão da revisão do PDM é urgente e, assim estas alterações deviam ser aí 

incluídas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Temos, ainda, muitas dúvidas relativamente ao conteúdo das alterações propostas, 

nomeadamente em Benfica do Ribatejo sobre o Pinhal do Bacalhau e nos Paços 

Negros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CDU vota contra por considerar que estas alterações não são pontuais, são paliativos 

para resolver situações, que remetem para questões de fundo de análise da gestão do 

território. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Vamos agora passar ao ponto quinze da Ordem 

de Trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUINZE – ELEIÇÃO DE UM PRESIDENTE DE JUNTA DE FREGUESIA (UM 

EFETIVO E UM SUPLENTE), PARA DELEGADO AO XXII CONGRESSO DA 

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS; NOS TERMOS ALÍNEA A) DO ARTIGO 

DOIS DO REGULAMENTO DA ANMP. ----------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto catorze da Ordem de Tr abalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a eleição do Presidente de Junta de Freguesia (efetivo e 

suplente), para delegado ao XXII Congresso da Associação Nacional de Municípios; 

com vinte e três votos SIM, e dois votos Brancos. --------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Por decisão da Mesa e a pedido do Senhor 

Presidente da Câmara, o ponto seguinte e última da Ordem de Trabalhos “Ponto 

Dezasseis - Apreciação e votação da proposta para criação/nomeação do conselho 

municipal de educação, nos termos do artigo seis da lei número sete barra dois mil e 

três, de quinze de janeiro com as alterações introduzidas pela lei número quarenta e um 

barra dois mil e três, de vinte e dois de agosto e pela lei número seis barra dois mil e 

doze, de dez de fevereiro, conjugado com a alínea s) do número um do artigo vinte e 

cinco do anexo I à lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de 

setembro irá ser retirado, por razões de interpretação e fundamentação. --------------------- 

Retirado o ponto, e não havendo inscrições para o Período destinado ao público, dou 

por encerrada a Ordem de Trabalhos, desejando a todos a continuação de uma boa 

noite. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e três horas e cinquenta e cinco minutos do dia vinte e seis de Fevereiro de 

dois mil e quinze, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente 

acta, que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da Mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 
 

O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 
 

O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


